

TRÁFICO

La Semana Europea de la Movilidad, sin actos del Consistorio

P. BLANCO
REDACCIÓN

Desde el pasado domingo, 16 de septiembre, y hasta el próximo sábado, día 22, se celebra la Semana Europea de la Movilidad.

Esta iniciativa de la Unión Europea nace en Francia el 22 de septiembre de 1998 y pretende contribuir a reducir la congestión del tráfico y las emisiones de gases de efecto invernadero derivadas del transporte, así como mejorar la salud y la calidad de vida de los ciudadanos europeos, mediante la promoción de los medios de transporte sostenibles.

"Las calles para la gente" es el lema de esta Semana Europea 2007, cuya meta es promover nuevas formas más ecológicas de desplazarse hasta el trabajo o la escuela, animando a los ciudadanos a optar por medios alternativos como la bicicleta, el andar, el transporte público o las motos y coches compartidos.

Escasez de actividades

Desde las distintas asociaciones almerienses, como Stop Accidente o Al Pedal, se ha hecho un llamamiento a conductores, Ayuntamientos y Administraciones para que colaboren con esta causa. Sin embargo, el Consistorio capitalino aún no tiene previsto organizar nada para apoyar esta iniciativa o al menos, por el momento, no lo han hecho público.

"No tengo información ni conocimiento alguno de que el Ayuntamiento de la capital tenga previsto hacer algo sobre este asunto", indicó a este periódico el concejal de Tráfico y Movilidad, José Carlos Dopico.



José Carlos Dopico

Concejal de Tráfico y Movilidad

"No tengo conocimiento alguno de que el Ayuntamiento de Almería tenga previsto hacer algo sobre este asunto"

Sin embargo, otros Ayuntamientos de ciudades cercanas, como el de Málaga, han organizado un extenso programa para celebrar la sexta Semana Europea de la Movilidad. Entre las actividades planificadas por el área de Movilidad del Consistorio malagueño se incluyen medidas que fomentan el transporte público, la movilidad sostenible y el uso de bicicletas a lo largo de todos los días de desarrollo de la semana.

Por su parte, en el Ayuntamiento de Granada, la semana europea de la movilidad ha generado un conflicto entre el equipo de Gobierno y la oposición. Desde el partido socialista han criticado duramente la "escasa importancia" que el Consistorio granadino ha dado a este proyecto.

La semana se clausura el sábado 22 con el "Día sin coche".